

Flambée des prix de l'énergie, il faut agir

Les prix de l'électricité, du gaz et de l'essence ont explosé cette année (+44 % pour le gaz en 20 mois !), avec une accélération ses derniers mois... Le prix du gaz a été bloqué jusqu'en avril (la ficelle électorale était grosse) puis jusqu'en octobre, mais il ne touchera pas aux hausses des derniers mois. Des familles hésitent déjà à se chauffer correctement cet hiver. Un chèque de 100€ est promis pour ceux qui gagnent moins de 2000€ ; le coût sera de 3,8 milliards en 2 ans, or ce chèque finira dans 60% de taxes et les augmentations de l'essence ont rapporté à l'État plus du double en moins d'un an !

Il faut agir maintenant en baissant les taxes et agir sur les causes de la crise de l'énergie : notre dépendance à l'extérieur et le gaspillage...



Frédéric Faravel Florelle Prio Le groupe des élus communistes, socialistes et républicains

VIVONS BEZONS

www.facebook.com/vivonsbezons/ [✉ vivonsbezons@gmail.com](mailto:vivonsbezons@gmail.com)